
議会報告会アンケート結果 

開催日：令和３年 11月 28（日） 

場 所：道の駅たかねざわ元気あっぷむら 

参加者：25名 

 

〇アンケート提出者 25 名（回収率 100％） 

 

１．研修の開催時期について 

①ちょうどいい（17名）  

②もっと早い時期がいい（７名）⇒10 月頃（２名）、９月頃（１名）、６月頃（３名） 

③もっと遅い時期がいい（１名） 

 

２．今回の議会報告会～カフェ・ド・ギカイ～のやり方について 

①評価する（23名） 

②評価しない（０名） 

③どちらでもない（２名） 

④その他（０名） 

 

３．今回のワークショップの内容について 

①わかりやすい（11名） 

②わかりづらい（４名） 

③どちらでもない（10名） 

④その他（０名） 

 

４．町民の皆様の意見が町議会に反映されていると思いますか。 

①反映されている（８名） 

②反映されていない（１名） 

③どちらとも言えない（14名） 

④その他（２名）⇒・今後に期待します。（１名） 

・反映されることを希望します。（１名） 

 

５．議員には、議会での意思決定結果や議会運営などについて、町民への説明責任が 

課せられていますが、議員はこの役割を果たしていると思いますか。 

①果たしている（11名） 

  ②果たしていない（１名） 

  ③どちらでもない（12名） 

④その他（１名）⇒・若干、見えてこない所がある。（１名）  

 

 

  



６．議会には、行政が最小の費用で最大の効果を挙げているかを監視し、 

チェックする役割がありますが、議会はこの監視機能を果たしていると 

思いますか。 

①果たしている（11名） 

②果たしていない（２名）   

③どちらでもない（11名） 

   ④その他（１名）⇒・判定できません。（１名） 

 

７．町議会への期待度について 

①期待している（20名） 

②期待していない（０名） 

③どちらでもない（５名） 

④その他（０名） 

 

８．「議会だより たかねざわ」について 

①毎回読んでいる（14名） 

②時々読んでいる（９名） 

③読んでいない（２名） 

 

９．「議会だより たかねざわ」の内容について 

①内容が充実していて、読みやすい（16名） 

②読みやすいが、内容は不十分（７名） 

③内容が不十分で、読みづらい（０人）   

☆関心のある内容は？⇒・これから読みたいと思います。（１名） 

 

10．町議会では、YouTube で議会の「一般質問」を動画配信していますが、 

ご欄になったことはありますか。 

①見たことがある（５名） 

②見たことがない（16名）   

③知らなかった（４名） 

④その他（０名） 

 

11．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信していますが、 

ご欄になったことはありますか。 

①見たことがある（３名）   

②見たことがない（17名）   

③知らなかった（５名） 

④その他（０名）    

 

 

 



12．その他ご意見（町自連、町議会、議員に対するものを含む。）がございましたら、 

ご自由に記入してください。 

 

  ・町花の「あやめ」は地味である。変更し、活用性の一案として「あじさい」がいい。 

「バラ、ひまわり、きんもくせい」もいい。 

 

  ・各自治会の公民館付近に「パンジー」や「マリーゴールド」などを植える運を 

１年を通して町として助成をしてください。（花いっぱい運動） 

 

  ・更なる議会活動の充実・発展を願います。 

 

  ・お互いに協力し、よりよい町づくりを！！ 

 

  ・農放棄農地について 

 

  ・宅地転用の推進 

 

  ・住民税が高いといわれている。 


